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El Partido Popular es-
tá barajando modificar
las tasas municipales pa-
ra que el Ayuntamiento
pueda hacer frente a las
deudas que mantiene con
empresas y entidades
bancarias. El concejal de
Economía y Hacienda,
Juan Carlos López Garri-
do, manifestó que la si-
tuación económica del
Ayuntamiento es “mucho
más difícil” de lo espera-
do, aunque aseguró que
el equipo de Gobierno lo
solucionará, aunque “no
a corto plazo".

Así, aunque el conce-
jal aseguró que manten-

drán su compromiso de
no subir los impuestos, sí
señaló que será preciso
adecuar las tasas munici-
pales para hacer frente a
las deudas.  Aunque el
concejal apuntó una
“adecuación", se sobre-
entiende que lo que quiso
decir es una subida de es-
tas tasas. Para ello, soli-
citó la colaboración y el
compromiso de la oposi-
ción, Psoe e Iu, y añadió
que ellos son los respon-
sables de esta situación.

Según el concejal, las
cuentas del Ayuntamien-
to “mantienen un agujero
generado por el anterior

equipo de Gobierno, des-
de 2009, de 26 millones
de euros; la deuda en
mora con proveedores
que prestan servicios al
Ayuntamiento y con las
que mantiene subvencio-
nes asciende a 36 millo-
nes de euros; y la deuda
con entidades bancarias,
a más de 84 millones.
“En total, nos comemos
casi un presupuesto com-
pleto del Ayuntamiento",
manifestó López Garri-
do.

Además, aseguró que,
del presupuesto actual (el
de 2010, que está prorro-
gado), están apareciendo

gastos para los que no
hay partidas asignadas y
que, por lo tanto, habría
que eliminar unos 10 mi-
llones de euros.

“Tenemos dinero pa-
ra pagar las nóminas y
los seguros sociales hoy,
pero hay que pagar de
aquí hasta finales de año,
y tendremos problemas;
la situación es más que
difícil", afirmó. 

A las empresas a las
que se les debe dinero
desde el Consistorio, les
pidió “un poco más de
paciencia". Entre éstas,
según el concejal, están
Iberdrola y Fomento de
Construcciones y Con-
tratas; entre ambas, se les
debe más de 12 millones

de euros.

Austeridad

“Sabemos cómo solu-
cionar el problema, pero
no puede ser ni en una
semana ni en tres", ma-
nifestó Juan Carlos Ló-
pez Garrido, que recordó
las medidas de austeri-
dad que ya se están em-
pleando, como la reduc-
ción de concejales
liberados, asesores y
asignaciones a los gru-
pos; menor presupuesto
para acontecimientos y
programas como el Ve-
rano Cultural y el Festi-
val de Albacete; y la re-
ducción que se hará en
gasto telefónico.

El Pp estudia subir 
las tasas municipales 
para hacer frente 
a las deudas

Asegura que, aunque hay dinero para
pagar las nóminas “hoy", tendrán
problemas para pagar las siguientes

Juan Carlos López Garrido.

El Grupo Municipal So-
cialista apoyará una modifi-
cación de los impuestos, ta-
sas y precios públicos,
siempre y cuando exista al-
gún tipo de bonificación en
función de la renta de los
ciudadanos. “Se le ha hecho
saber al concejal López Ga-
rrido que nuestra posición es
clara en este ese apartado: las
tasas se tienen que aproximar
el coste de los servicios en
general, pero también tienen
que existir becas, bonifica-
ciones, exenciones, llamé-
moslo como sea, que posibi-
lite que, en función de la
renta de cada uno de los veci-
nos de la ciudad de Albacete,
puedan acceder en igualdad
de condiciones a los servi-
cios municipales, de manera
que unos paguen menos, o
incluso nada, por beneficiar-
se de éstos", explicó el porta-
voz del Psoe, Antonio Mar-
tínez.

“Siempre que esa sea la
propuesta, contará con el apo-
yo del Partido Socialista",

añadió.

Nóminas

Respecto a las declaracio-
nes de López Garrido sobre la
dificultad que se le plantea el
pago de las nóminas para los
próximos meses, Martínez se-
ñaló que el Partido Popular se
encontró, cuando accedió al
Gobierno, el diez de junio,
“con 17 millones de euros en
la caja, a libre disposición, y
con una ejecución presupues-
taria del año 2010, excelente,
porque tiene un 52% de ingre-
sos consolidados y contabili-
zados, y un 36% de gastos re-
conocidos, esto es, traducido
en euros, 16 millones de euros
de superávit presupuestario,
desde el uno de enero hasta el
diez de junio". Como señaló
el portavoz del Psoe, eso es lo
que dice el propio informe del
interventor; “ahora, lo que
ocurra de aquí hasta el 31 de
diciembre, es responsabilidad
del Gobierno del Partido Po-
pular".

El Psoe apoyará una modificación si
se adecuan en función de la renta

“Al Pp, se le dejó un superávit de caja
de 16 millones, según el informe del
interventor”

Antonio Martínez.
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